



Hypnose-Praxis Seelenland - Lebensberatung und Hypnose

Hilfe die durch Hypnose geboten wird

Grundsätzlich kann Hypnose ein gutes Mittel sein, Menschen in unterschiedlichen Situationen zu helfen und ein guter Ansprechpartner im Bereich der Lebensberatung und somit auch der Hypnose und im Bereich Reiki ist die Hypnose-Praxis Seelenland, welche nicht nur die entsprechenden Leistungen anbietet, sondern darüber hinaus auch über den Sinn von Hypnose aufklärt und dabei mit Klischees aufräumt, die gar nicht zutreffend sind.

Wenn Menschen eine Lebensberatung anstreben und damit auch den Versuch, sich entsprechend durch Hypnose helfen zu lassen, dann stellt sich gleich zu Anfang natürlich die Frage, was Hypnose eigentlich ist. Hierbei sollte man bereits zu Anfang sagen, dass die meisten Vorurteile, die zum Thema Hypnose bestehen, reine Märchen sind und nichts mit dem eigentlichen Vorgang der Hypnose zu tun haben. Grundsätzlich sollte man sich an dieser Stelle merken, dass Hypnose nicht bedeutet, dass hypnotisierte Menschen vollkommen der Person ausgeliefert sind, die die Hypnose durchgeführt hat. Niemand würde etwas unter Hypnose tun oder sagen, was er nicht auch sonst tun oder sagen würde. Daher muss man sich vor Hypnose im Grunde nicht fürchten. Diese Art der Hypnose, die von Menschen oft befürchtet wird, gehört in das Reich des Variété und weniger in den Bereich der Lebensberatung.

Die Wirksamkeit der Hypnose ist durchaus nachgewiesen und es ist möglich, durch eine Hypnose auch Operationen und Narkose schmerzfrei durchzuführen. Dies bezieht sich insbesondere auch auf Zahnbehandlungen, vor denen die meisten Menschen sich fürchten. Durch Hypnose können darüber hinaus auch psychische Probleme gelöst werden.

Pressekontakt

INTRAG Internet Regional AG

Herr Tobyas Gleue
Sophienblatt 82-86
24114 Kiel

intrag.de/
presse-stelle@intrag.de

Firmenkontakt

Hypnose-Praxis Seelenland

Frau Christine Niemand
Birkenweg 28
72202 Nagold

hypnosepraxis-seelenland.com
p-niemand@t-online.de

Rauchentwöhnung: Aufhören zu rauchen ist ganz einfach! Es gibt viele Methoden, die den Ausstieg erleichtern sollen. Leider sind nur wenige wirklich erfolgreich. Das liegt daran, dass alle unsere Gewohnheiten tief in unserem Unterbewusstsein verankert sind. Erektile Dysfunktion (Potenzprobleme): Eine Potenzstörung kann viele Ursachen haben. Man spricht allerdings erst von einer erektilen Dysfunktion, wenn über einen längeren Zeitraum die Durchführung des Geschlechtsverkehrs infolge einer nicht ausreichenden Erektion scheitert. Hypnose hilft uns in der Sexualtherapie, durch Erkennen und Bearbeiten von mentalen Blockaden, einen vorzeitigen Samenerguss oder Erektionsstörungen zu beheben. Rückführungen: Wir halten es für extrem wichtig, eine Rückführung nur unter Anleitung eines ausgebildeten Hypnotiseurs durchzuführen. Natürlich kann man eine Rückführung auch in einer so genannten Trance oder einer Tiefenentspannung durchführen. Ein Hypnotiseur kennt aber den Unterschied zwischen Tiefenentspannung und Hypnose sehr gut und reagiert dann auch dementsprechend. Clearing: Beim Clearing werden Körper, Geist und Seele von Fremdenergien gereinigt und wieder harmonisiert! Beinahe jeder Mensch trägt solche (negativen) Energien in sich und wird von diesen stark beeinträchtigt und geschwächt! Typische Anzeichen für Fremdenergien sind: Plötzliches Auftreten physischer Probleme ohne offensichtlichen Grund z.B. Angst, Depressionen, Gedächtnisprobleme, Konzentrationsschwäche. Charakterveränderung, Energielosigkeit oder innere Stimmen und vieles mehr. Gewichtsreduktion: Hypnose als Verfahren zur Gewichtsreduktion ist nicht vergleichbar mit irgendwelchen Diäten. Jede Diät kann immer nur einen kurzzeitigen Effekt bringen. Wird die Diät abgesetzt, sind die überschüssig gespeicherten Pfunde schnell wieder da. Sie sind unzufrieden mit Ihren Brüsten? Traumbrust auch ohne OP! Wie es so was möglich? Ohne Silikon, ohne Operation die Traumbrust, die sie sich schon lange erträumt haben und das ganze nur durch Hypnose. In der Fachliteratur wird es schon lange beschrieben, die Erfolge die es auf diesem Gebiet gibt sind nicht von der Hand zu weisen. Kurt Tepperwein beschreibt in seinem Buch "Die hohe Schule der Hypnose" ein von ihm selbst durchgeführtes Experiment. Die Versuchsperson, 22 Jahre alt, mit einer völlig unterentwickelten Brust. Er wollte den Erfolg seiner hypnotischen Suggestionen besonders augenfällig beweisen. So gab er ihr die Suggestion, dass die linke Brust sich von Tag zu Tag mehr vergrößere, während die rechte Brust zunächst unbeeinflusst blieb. Das Experiment gelang ihm so gut, dass die linke Brust innerhalb von sieben Wochen die gewünschte Größe erreicht hatte, während die rechte Brust noch immer so gut wie nicht vorhanden war.